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■令和 3年 11月（次）定例記者会見内容                         

日 時   令和 3年 11月 2日（火）9：00～9：10 

場 所   市役所本庁舎 7階 703号室 

出席者   ○市長、総務部長、企画部長、地域創生部長、企画調整課長、 

商工港湾課長、市長公室長 

○酒田記者クラブ 11社（朝日新聞、読売新聞、河北新報、山形新聞、 

荘内日報、ＮＨＫ、ＹＢＣ、ＹＴＳ、ＴＵＹ、ＳＡＹ） 

共同通信社（記者クラブの承認により出席） 

 

■市長発表事項                                 

１ 令和３年度酒田市新田産業奨励賞の受賞者について 

市長／本年度の新田産業奨励賞でございますが、資料にありますが、今回は企業 2社に

ついて表彰したいと、このように決定いたしました。 

1社は、株式会社佐藤総業さん、本市唯一の地元資本による自動販売機オペレーター

企業でございます。自動販売機業界において、他社に先駆けて一台で様々なメーカーの

飲料を販売する自社オリジナルの機械の導入ですとか、県外の販路を開拓するなど、本

市の産業振興に貢献したということで、そのことを評価させていただいたものでござい

ます。 

もう 1社でございますが、株式会社メカニックさんでございます。女性活躍推進法に

基づく優良企業を認定する「えるぼし認定」を、今年 1 月に山形県の建設業としては、

初めて取得している企業でございます。また、社内における働き方改革も積極的に推進

しており、社内環境の整備など他の模範となる取組みを展開している企業だということ

を評価させていただいております。 

この 2社に対して、今年度の新田産業奨励賞を授与したいと思います。 

なお、授賞式でございますが、12月 7日（火）午前 11時 からガーデンパレスみずほ

で行う予定でおります。合わせて、恒例でございますけれども、記念講演会ということ

で同日の午後に東北公益文科大学の公益ホールにおきまして、寺島実郎先生と佐高信先

生との対談形式の講演会を実施する予定でございます。 

 

■代表質問                                    

１ 総選挙結果について市長の所感 

記者／一昨日投開票が行われました衆議院選挙で、山形 3区では、前職の加藤鮎子さん

が 3選をされました。市長ご自身も、この選挙期間中、積極的に支援に動いてきたと思

うのですが、その結果についての受止めと所感についてお願いします。 

市長／ご存じの通り、私も自分の姿勢としては、政権与党と協調して市政執行に当たる

ということで、これまでも来ましたので、今回の総選挙、全体でも政権与党が、若干当

選者は減らしましたが、ほぼ信任を得た形で政権与党が頑張ったということについては、

私も安堵していますし、地元加藤先生も 10 万票を超える票を獲得されて当選されたと
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いうことについては、大変喜ばしく思っております。 

ここ酒田にあっては、やっぱりどうしても地元志向が強いのかなあという思いがあっ

て、私としては加藤先生がこれまで酒田市政に果たされた貢献というのはかなり大きい

という評価をしておりますので、酒田においても票という形でつながっていただければ

良かったのかなと思いは持っておりますけれども、それはいろいろな考えがある方がい

らっしゃいますから、それはそれとして、全体としては圧倒的に支持を受けて当選され

たということ、政権与党側がまたこれからも継続して国政に当たられるということにつ

いては、良かったなという評価しているところであります。 


